

工事店様各位

平成21年8月
パナソニック電工株式会社
東京情報機器営業所

「誘導灯・非常灯用交換電池」お取引価格についてのお願い

謹啓 貴社ますますのご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素は、パナソニック電工商品に格別のご高配を賜り、有難く厚く御礼申し上げます。

さて標記の件、昨今の相次ぐ鋼材等原材料価格の高騰は、一時期のピークからかなりおさまったものの、経済事情はまだまだ予断を許さない状況です。

誘導灯・非常灯用交換電池に使用する材料についても同様で、高止まりのまま推移している状況です。

弊社といたしましても、内部的な合理化などあらゆる手段を講じ、経費の削減に取り組んできましたが、このままでは、安定的な商品生産と商品供給が大変困難な状況となっております。

つきましては、誠に不本意ではございますが、今回、誘導灯・非常灯用交換電池の価格につきまして、お取引価格の見直しをさせていただき、平成21年10月より新価格にてご用命を承りたく存じます。(詳細については弊社営業担当よりご説明いたします)

何卒事情ご賢察の上、ご理解ご支援を賜りますよう重ねてお願い申し上げます。

謹言